Sevilla, 7 de mayo de 1.966

Queridos compañeros de las Comisiones Obreras de Madrid:

Consideramos oportuno el informaros del pleno celebrado en Sevilla del

Consideramos oportumo el informaros del pleno celebrado en Sevilla del "Consejo Provincial de Trabajadores", el cual ha sido presidido por el senor lafon, presidente del Consejo Nacional de Trabajadores.

Aunque pensamos que no vamos a descubriros nada nuevo, queremos comunicaros la pesima impresión que el Sr. Lafón nos ha causado, a no ser que por
la capital, aparezcacaracterizado, como hombre mas abierto y progresivo.

Nuestro compañero Soto, fue elegido vocal del Consejo, pero no de la
Permanente, sino del Pleno, que como sabeis se reune dos veces al año; hasta ajora no pudimos tener noticias de primera mano, porque por algún que os
otro motivo, en las anteriores reuniones, no le llegaron las citaciones a

Al leerse el acta de la reunión anterior, donde presidió el Sr. Solís Al leerse el acta de la reunión anterior, donde presidió el Sr. Solís y se le entregaron aquellas famosas concusiones donde el Pleno de Sevilla, exigia para 1º de emero de 1.966 un salario comparativamente igual a los de 1.936 (del que os remitimos una copia); el Sr. Lafón, contentó al Fleno con la promesa de que el Sr. Solis le dijo transmitiera a los obreros sevillanos, que no las habia olvidado y que haría cuanto estuviera de su parte. También expuso el Sr. Lafón que muy pronto, presentarán al Gobierno un proyecto de Ley sobre salario minimo y escala móvil. Se habló de la situación de los empleados de las compañías de seguros que se quedaban sin trabajo, con las nuevas normas de la seguridad social y el Sr. Lafón prometió de nuevo su avuda.

y el Sr. Lafón prometió de nuevo su ayuda.

Como vereis estuvo la tarde de promesas. Se gastaron mas de 3/4 de hora on discutir, como repartir las residencias de verano (ojo al tiempo, por lo

que mas tarde vereis).

Haria cosa de una hora que empezo la reunión, cuando solo hacia breves momentos que habian llegado los retrasados; tomo la palabra al Sr. Lafon para saludar a los obreros sevillanos en las personas de sus "representantes y a continuación hacer el panegirico del sindicalismo vertical. Según el, el sindicato español es en la actualidad abierto y dialogante y camina hacia una perfección ya que como toda obra de los hombres, no está terminado y tal. Bueno dijo todo eso que corrientemente dicen y termino manifestando su optimismo por el futuro ya inmediato de la Organización Sindical.

Despues de estas palabras, se volvió a hablar de la situación del los empleados de soguros, en los mismos terminos que entes. A continuación, n

empleados de seguros, en los mismos terminos que antes. A continuación, n nuestro compañero Soto, tomó la palabra:

Permitanme ustedes, dijo, que mues re mi disconformidad sobre el optimismodel Sr. Lafón, sobre el sindicato actual, pues voy a poner de manifies to la extraordinaria diferencia existente entre las pequeñitas libertades para defendernos, que tenemos los obreros, y las grandisimas, desorbitadas libertades, de que gozan los empresarios. Para ello -continuo- voy a contar la historia reciento de la Hispano Aviación S.A. de Sevilla.

la historia reciente de la Hispano Aviación S.A. de Sevilla.

Quiero advertir, que hace una horas nos comunicaron, que la empresa ten dría un nuevo contrato de aviones, por lo que por ahora, el peligro de paro ha pasado, pero repito, esto que voy a relatar es lo que puede pasar en cualquier empresa de España, o por lo menos, los empresarios puedem hacerlo. El escrito que os adjuntemos es el que nuestro compañero empezó a leer, pero solamente llegó a la frase que dice:

"seguir chupando del bote"

Fué interrumpido por el Sr. Lafón, con inequivoco deseo de no dejarlo continuar, alegando que eran problemas de una empresa determinada y que era en su sindicato donde debia plantearlo, esto sin tener en cuenta, que nuestro compañero advirtió insistentemente al comienzo, que el caso lo planteaba como ejemplo vivido de la fuersa empresarial y exponente de la real im-

ba como ejemplo vivido de la fuerza empresarial y exponente de la real impotencia del sindicato actual.

Como quiera que tanto el Sr. Lefón, como el Sr. Molina, tambien venido de Madrid, boicotearen con sus interrupciones y gastados argumentos ("uno de ellos era la falta de tiempo") la intervención de nuestro compañero y al no encontrar entre los reunidos, el mas minimo apoyo -en su mayoria son presidentes de Secciones Sociales, salvo algún que otro vocal de los sin-



dicatos mas nimeroses- nuestro compañero, recogió sus notas y dijo: Bien, ya ue mi presencia y mis argumentos no son del agrado de los presentes, me voy, asi podrán ustedes continuar "en familia", ! Buenas tardes !.

Perdonad si os robamos vuestro precioso tiempo contandoos estas peque.

Meces que conoceis mas que de sobra. Nosotros creemos que cuantos mas datos aportemos sobre los hombres que ocupan cargo sindicales, mejor los co
noceremos y las elecciones proximas nos serán mas fáciles.

Esta repetida lección de la representatividad actual, por motivos que

todos conocemos, que hace que estos cargos sean poco menos que vitalicios nos ha servido aquí en Sevilla para agudizar todavia más la necesidad de una verdadera y constante lucha para que en las proximas elecciones sean representantes sindicales, los verdaderos hombres dispuestos al combate

por nuestra clase.

En la última reunión de los jueves aquí en Sevilla, nos extendimos mu cho sobre este problema, que sin olvidar las demás reivindicaciones, cree cho sobre este problema, que sin olvidar las demás reivindicaciones, cree cho sobre este problema. Solamente por ello, merece la pena mos necesario situar en primer plano. Solamente por ello, merece la pena

esta larga carta.

Un afectuoso saludo de los metalurgicos sevillanos

